
 
 
 
 
 
An den Vorsitzenden 
der Unterkommission Ville-Eifel  
des Regierungsbezirkes Köln  
Herrn Hans-Willi Dohmen 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
04. Sitzung der Unterkommission Ville-Eifel des Regionalrates des 
Regierungsbezirkes Köln am 08. März 2016 
hier: Antrag gem. § 11 der Geschäftsordnung des Regionalrates Köln 
 
 
Sehr geehrter Herr Dohmen, 
 
wir bitten Sie, folgenden Antrag in die Tagesordnung der nächsten Sitzung der 
Unterkommission Ville-Eifel am 08. März 2016 aufzunehmen: 
 

 
Sachstandsbericht zur Sanierung der L279 im 

Streckenabschnitt Pütz - Millendorf 
 
 
Der Streckenabschnitt der L279 zwischen Pütz und Millendorf ist in einem verheerenden 
Zustand und muss dringend saniert werden. Des Weiteren musste die Strecke in den 
vergangenen Monaten immer wieder aufgrund von Überflutungen gesperrt werden. 
 
Seitens des Landes ist der Streckenabschnitt zudem als BAB-Umleitungsstrecke 
deklariert worden, so dass es regelmäßig zu einem noch höheren Verkehrsaufkommen und 
Belastungen für die Straße kommt. 
 
Der Bau eines Radweges in diesem Streckenabschnitt ist aktuell im UA II r – Programm mit 
Priorität 2 kategorisiert. Die dort hinterlegte Planung setzt den Erwerb von weiteren 
Grundstücken voraus, die bis dato nicht erworben werden konnten. Neueste Planungen, 
wonach der Radweg direkt an der Landstraße errichtet werden könnte, bedürfen dieser 
Grundstücke nicht mehr. Idealerweise ließe sich der Bau des Radweges mit der 
notwendigen Sanierung kombinieren. 
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Fraktionsvorsitzender 
Stefan Götz, CDU 
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Die CDU-Fraktion beantragt für die Sitzung der UK Ville-Eifel am 08. März einen 
entsprechenden Sachstandsbericht vom Landesbetrieb zu den aktuellen Planungen 
hinsichtlich der Sanierung und Bau eines Radweges an der L279 im besagten 
Streckenabschnitt. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
 
Stefan Götz                     
(Fraktionsvorsitzender)                   


